令和4年度 10月号

千代田橋だより



令和4年9月20日 名古屋市立千代田橋小学校 第11号

真夏の暑さが遠のき、朝夕の涼しさに秋の訪れが近いことを感じる今日この頃です。1年中で最も過ごしやすいこれからの時期。学習面・生活面で一層充実した学校生活を送ることができるよう、職員一丸となって指導していきます。

【10月行事予定】

- 3日(月)引き落とし日
- 4日(火)5年:中津川野外教育(1日目)後期学級委員・各委員選出(7日まで)
- 5日(水)5年:中津川野外教育(2日目) 自動車図書館10:00
- 6日(木)5年:家庭学習日

10日(月)スポーツの日

- 11日(火)避難訓練 SC来校
- 12日(水)4~6年:学校生活アンケート(WEB-QU)実施 自動車図書館10:00
- 13日(木) SC来校

16日(日)家庭の日

- 17日(月)委員会活動(後期役員・委員長選出)
- 18日(火) 4時間授業 全学年:13:35下校(研究大会準備のため) SC来校
- 19日(水)東海·北陸地区小学校家庭科教育研究大会公開授業(5限)全学年:14:40下校
- 20日(木)6年:校外学習(名古屋市科学館) SC来校
- 24日(月)認証式 芸術鑑賞会(3限:つくし.ひまわり組.1.3.5年/4限:2.4.6年)
- 25日(火) SC来校
- 26日(水)3年:出前授業(障害者スポーツについて)
- 27日(木) SC来校
- 31日(月) **Bタイム4時間授業 全学年:12:55下校** 就学時健康診断(13:20~)



【千代田橋フェスタを行いました】

9月9日(金)に「千代田橋フェスタ」を行いました。児童はペア学年の友達(1年生と

6年生・2年生と4年生・3年生と5年生)と様々なゲーム に挑戦できる店の運営を行ったり、ペアで一緒に店を回って ゲームを楽しんだりしました。

高学年の児童は、ペアになった低学年の児童が安心して楽しく活動できるよう、優しく接していました。

新型コロナウイルス感染症により、3年振りに復活した行事でしたが、笑顔いっぱいで活動する児童の姿がたくさん見られました。今後も、学年を超えて児童同士のつながりが深められるような活動を大切にしていきたいと思います。



【魚釣りゲームをする様子】

【学習者用タブレットについて】

2年生~6年生の児童は、学習者用タブレットを使用するようになってから1年が経ちました。タブレットの使用にも慣れ、調べ学習や話し合い活動等に活用しています。

タブレット導入当初は、本体の不具合による故障が見られましたが、最近では、本体の破損や画面割れによる故障が目立つようになりました。故障の原因は、児童がタブレットの画面を強く叩いたり、誤って踏んだりするなど、取り扱いが少々雑になってしまったことが挙げられます。これらが故障の原因の全てではありませんが、タブレットが故障してしまうと修理業者に出して戻ってくるまでに1か月~2か月の期間が必要になります。

タブレットがないとお子さんが学習等で不便になる場面もありますので、 学校でも指導をしておりますが、タブレットの取り扱い方について、ご家庭でも話題にしていただけたらと思います。